

CASINO DE GRANOLLERS
CLUB DE RITMO

Celebró con extraordinaria brillantez la Fiesta Mayor de 1958

En forma podríamos decir lacónica, reseñaré los festejos que celebró la sociedad con motivo de la Fiesta Mayor de la ciudad, ya que nuestro deseo sería extendernos en consideraciones y comentarios de los principales actos, si bien el «espacio vital» de que se dispone no permite extenderme como sería mi deseo.

En primer lugar, hemos de hacer constar que la calidad y variedad de actos que se celebraron, indujeron a que la brillantez de esta Fiesta Mayor fuera una nota simpática y digna de consignar.

Teatro

El jueves, día 28, fue presentada la compañía titular del Teatro Candilejas, de Barcelona, que bajo la dirección de Ramiro Bascompte, puso en escena la obra original de Marc-Gilbert Sauvajon, «Idilio en «Au Petit Bonheur», versión castellana de Xavier Regás.

Obra muy bien tramada escénicamente y con un diálogo de un humor fino, que a medida que va transcurriendo la acción cautiva al espectador, como lo demostraron los largos aplausos del auditorio al final de la representación.

Carmen Contreras, Mario Cortés, Julián Mateos, Gemma Cuervo y Narciso Ribas, realizaron una brillante interpretación, digna de los mejores elogios y estuvieron a la altura de la fama de que venían precedidos.

El público asistente salió muy complacido de esta magnífica representación teatral tan acertada en todos conceptos.

Conciertos

Durante estos días y como acto tradicional de toda Fiesta Mayor, se dieron diversos conciertos a los que asistió numerosa concurrencia, aplaudiendo las interpretaciones de las orquestas Selección, Costa Brava y Els Verds.

Bailes

Todos los días se celebraron bailes por la tarde y por la noche, a los que asistió tan numeroso público, que creo que se tuvo que poner el letrero de «completo».

El jardín, bellamente engalanado y con gran profusión de luz, fue un bello marco de la brillantez de estos bailes.

Como nota simpática, destacaremos la Tradicional Danza, con la que se dió inauguración a la ornamentación del jardín y en la que participaron más de cien parejas, las cuales fueron obsequiadas.

Festival Infantil

El sábado, día 30 agosto, tuvo lugar el anunciado Festival Infantil, al que se dieron cita infinidad de pequeños y mayores, que se deleitaron con una magnífica representación de «putxinellís» y con la actuación de una «troupe» de payasos.

Matinal de Música

Prosiguiendo, podríamos decir, con un acto tradicional de la ciudad en la Fiesta Mayor, esperado cada año con creciente interés en toda nuestra región, tuvo lugar la Matinal de Música retransmitida por la emisora Radio Nacional de España en Barcelona y en la que realizó la presentación de los conjuntos y comentarios, por cierto en forma agradable y simpática, el conocido locutor señor Federico Gallo.

El público, que llenó por completo el salón-teatro, aplaudió las magníficas interpretaciones de las orquestas Els Verds, de Mataró y Pizarros, de Gerona y muy especialmente la actuación del cuarteto Latin-Combo, cuyos componentes nos demostraron sus grandes cualidades, demostrando que cuando hay calidad, el público se contagia y aplaude la música de jazz.

Felicitemos efusivamente a estos artistas por su brillante exhibición, deseando poder volver a escucharles muy en breve.

Festival de tenis de mesa

El domingo, por la tarde, se celebró una magnífica exhibición de tenis de mesa a cargo de jugadores del Club Barcino y de las señoritas Hospital, campeona de España, y Navarro, campeona de Cataluña, que realizaron magníficas partidas seguidas con gran interés por el numeroso público asistente.

Baile de Flores

En el Baile de Flores a beneficio del Hospital Asilo, que fue presidido por el Sr. Alcalde, D. Carlos Font Llopert y el Teniente de Alcalde, D. José A. Cabrera, se recaudó la cantidad de 6.400 pesetas que ha sido entregada al administrador de dicho establecimiento Sr. Francisco Estabanell, el cual dio las gracias al Sr. presidente Pedro Canal, en nombre del patronato, por el donativo realizado.

Actos para el mes de octubre

Durante el próximo mes de octubre se celebrarán, seguramente, el día 11, por la noche, una sesión de cine y el día 12, entrega de premios y calificaciones a los alumnos que asistieron al curso de solfeo 1957-58, celebrándose un festival infantil en honor de los pequeños. Además se está proyectando una representación teatral y se celebrarán bailes los días 5, 12, 19 y 26, estando contratadas las orquestas Selección e Iberia. — TROMBON

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial «FLEX»

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423